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Hallo an alle im Forum, 

seit fast drei Jahren habe ich mit Haarausfall zu kämpfen. Meine langen Haare trage ich
mittlerweile als Kurzhaarfrisur. Leider hat 
sich dazu noch ein sebhorroisches Ekzem gesellt, welches ich mit Hilfe von Ducray Kelual DS
ganz gut
im Griff habe. Weiter benutze ich Ell Cranell seit fast einem Jahr, was zwar für einige Monate
einen
Haarausfall-Stopp verursachte, leider aber keine neuen Haare. Außerdem nehme ich Priorin
und Zink 
und Vitamin D. 

Naja, was soll ich sagen? Die Haare werden leider immer dünner, kahle Stellen habe ich auf
der Kopfhaut, welche ich 
bisher noch verstecken kann. An den Seiten nehme ich ab und an Toppik. 

Ich versuche nun seit einiger Zeit, mich damit abzufinden. Ich habe keine Lust mehr, sämtliche 
Ärzte aufzusuchen, irgendwelche Mittelchen auszuprobieren usw. Ich möchte mich gerne damit

abfinden. 

Meine Hautärztin, welche auf Haarausfall spezialisiert ist, meinte, es wäre bei mir ein
Zusammenspiel
von mehreren Faktoren, Wechseljahre, Hashimoto (noch ohne Unterfunktion), Ekzem. 
Da ich aber merke, dass meine Psyche immer mehr darunter gelitten hat, habe ich beschlossen, 
mich damit abzufinden. Daran arbeite ich noch. 

Meine Frage ist an euch: Wann habt ihr euch für ein Haarteil entschieden? Seid ihr zu einem
Haarstudio, 
als man noch nichts gesehen hat oder habt ihr bis kurz vor Schluss noch Hoffnung gehabt und
abge-
wartet? Ich denke, wenn man sich dazu entscheidet, soll man es auch komplett durchziehen und 
täglich tragen. Aber das hat halt eben so was endgültiges. 

Oder habt ihr euer Haarteil / Perücke machen lassen und eine Zeit lang unbenutzt im Schrank
liegen gehabt, 
so etwa als Sicherheit?

Ich habe jetzt am Freitag einen Termin und spiele schon länger mit dem Gedanken mit einem 
Haarteil. Ich erhoffe mir dadurch irgendwie Frieden zu finden. Seit fast drei Jahren gehe ich mit
dem 
Gedanken "Haare" ins Bett und wache damit auf. Langsam habe ich das Gefühl, mir rennt das
Leben dadurch davon. 
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Ich würde mich freuen, wenn die Haartei-Trägerinnen unser uns mir schreiben würden. 
Vielen Dank für das Lesen meiner nun doch recht langen Nachricht und lasst euch drücken. 

Rapunzel71
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